

体 育 祭

6月19、20日の2日間 にわたり、花北青雲恒例の体育祭が行われました。
台風が近づいており、天候が心配されましたが、生徒会長をはじめとする全校生徒の明るさで
雨も晴れ、無事に開催されました。では、その盛り上がりの様子をご覧ください。

・開会式 野球部によるパフォーマンス & 野球部1年生によるラジオ体操



「クラス全員バレーボール」前の円陣です。各クラスとも気合い満々ですっ！



バスケットボール

白熱した試合が繰り広げられました。

優勝したのは、男子:3A 女子:2C です。



バレーボール

先生たちが大活躍！ なんと準優勝しちゃいました！



全員リレー

各クラスごとにボール渡し、障害物、二人三脚、五人六脚、ムカデでバトンを繋ぎます。
絆が深まる競技です。



☆感想

今年も体育祭が終わってしまいました・・・。

どのクラスとも盛り上がり、クラスの団結力が深まったと思います。

今後の学校生活にいかされるといいですね!

各競技で活躍するカッコいい先輩をたくさん見られて、後輩のみんなは感動したと思います(笑)

1、2年生は今回の反省点を来年に生かして、さらに活気のある体育祭になるように、来年も頑張りましょう。

3年生は高校生活最後の体育祭を思う存分楽しめたと思います。

最後の生徒会長からの言葉もカッコよく決まってきました(笑)

先生方ははりきりすぎて来年は怪我をなさらないように気をつけてください。

みなさん、おつかれさまでした!!

優勝した3年A組のみなさん



最終結果

第1位:3A、第2位:3C、第3位:3B、一致団結賞:3D